



五月に堀越西部に家族で
引っ越しました後澤で
す。堀越の皆様には快く迎
えていただきまして本当に
嬉しく感謝の気持ちでいっつ
ぱいです。

この人

改めてごあいさつします

後澤さん一家（西部自治会）

い事がありますので色々とお世話になると 思いますのでよろしく御指導お願ひします。
子供達もだんだん慣れてきて友達も出来、これから堀越で楽しい思い出をいっぱい作り元気に大きく成長していくってほしいなあ。と思ひます。
これからもよろしくお願ひします。



自ら作る地域づくり事業 **マレットゴルフ場完成**

平成18年度より天神森林公园にマレットゴルフ場作りの準備をして、今年9月に区民の力でコースが完成しました。起伏に富んだちょっと面白いコースが出来、完成祝賀式も9月19日に行われました。

平成十八年度に於いて、マレットゴルフ場を作ったからどうかという話が持ち上がり、何か良い助成金でもあつたらそれを利用したらと云うことになり、役場へ相談した所宝くじ助成のコミュニティ事業があるのでどうかと云われ、早速県へ申請をして頂きました。

最初は受付していただけなかつたが再三申請していくいただき今年度に入り受入れてもらえようやく出来る運びとなりましたがコミュニティ事業では用具の助成のみで造成については区での負担となるのだとゆう通知が、区長の所へ届き役場へ行き相談「自ら作る地域づくり事業交付金」がありこれを

利用すれば上限五十五万円助成があり区からの予算五十五万とで出来る見込みがつき工事着工のはこびとなり土木事業では地元の西元土木さんをお願いし造成を行う事とした。

後は土地が赤土なので山砂入れや谷側へのネット張り、ホール作りを区の方々のボランティアで協力して頂きお蔭様で大変立派なマレットゴルフ場が完成致しました。

それぞれ大変忙しい所を大勢の皆様方にご協力頂き誠に有難うございました。中心より厚くお礼申し上げます。

せつかく立派なマレットゴルフ場が完成致しました

のでマレットだけでなくジ
ョギングコースとして利用
されても良し、子供さんか
ら大人の皆さんのが健康づく
りに気楽に活用して下さい



第68号
豊丘村公民館
第五分館
編集／社会部
印刷／燐プランニング

堀越の今日
平成21年10月現在
戸 数 87戸
人 口 341人
(男162 女179)

分館対抗球技大会

八月十五日、お盆の恒例行事となつてゐる分館対抗球技大会のソフトバレーの部に参加させていただきました。公民館の分館は、全七分館あるわけですが、本年は四つの分館のみの参加といふことで、多少寂しい状況でした。上位入賞を狙うには絶好の条件ともなる、総当たり戦にて試合が行われました。我々五分館は、精銳七名のメンバーで試合に臨みました。夜間ソフトバレーリー大会において「どんぐりーず」のチーム名で参加しているメンバーでもあります。日頃からのチームワークもバツチリ！です。

試合は積極的に“するどいサーキ”から始まり、相手のコートに突き刺さる“強烈なスパイク”コートを所狭しと動き回り、“回転レシーブ”等も決め、たとえピンチになつたとしても明るく・楽しく・賑やかに試合は進みました。

終わつてみれば、我々のチームの結果は見事な三位（四チーム中ですが：笑）約三時間、残暑の暑さも忘れて心地良い汗をかき、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。

今後も、このような行事を通じて日頃の運動不足の解消、分館内はもちろんのこと、他分館のみなさんとの交流も深められたら良いと感じた一日でした。

ます。刺すのはそれでも巣に近づこうとする場合に行う最後の手段なのだそうです。蜂に限らずいろいろな野生動物の被害対策を行う時、その生態を知つておく事が大切だと思います。堀越でも野生動物の被害が多発しています。人も動物も生きていかなければならぬので攻防戦が行われていますが、お互いの生活圏を決めてより良い共生が出来る方法を考える事が出来れば素晴らしい事だと思います。

この夏、家の周りにはこ
こ数年では特に蜂の数が多
かつた様に感じました。中
には身近かな所に巣を作る
蜂もいて知らずに近づいて
いく事もありました。

アカバチが車庫の天井に
巣を作りました。アカバチ
は正式にはキイロスズメバ
チと言うスズメバチの一種
だそうです。見つけた時は
まだ巣は小さかつたのですが、
気づかずそこを通つて
いた時は人の頭のすれすれ
を飛でいた様です。殺虫剤
をかけて巣を取りました。

それから数週間後、今度
は牛舎のワラ置き場の壁の
中に地蜂が巣を作つていって
地蜂に指を刺されてしまい
ました。

最近読んだ本によると、
蜂が攻撃するのは巣を守る
為で、巣の周りで飛び回り
成嚇してついて追いか



五分館だより



汗がしたたる、体が痛い、明日が心配、そんな思いでマウンドに立っていました。最後のバッターがレフトフライを打ち上げゲームセットになつたときはやつと終わつたと思ひました。